



Die Mädchen der Voltigiergruppe Karwendel vom Stall Weererwirt mit Longenführerin Sieglinde Schauer (links)

Erfolgreicher Saisonausklang

Weer (H. H.). — Die Voltigiergruppe Karwendel vom Stall Weererwirt, gesponsert durch die Hypo-Bank Schwaz, kann auch heuer wieder auf eine erfreuliche Saison mit guten Ergebnissen zurückschauen. Die Gruppe startete bei vielen Turnieren mit ihrem neuen Pferd »Sunny Boy« und der Longenführerin Sieglinde Schauer. Der Vorstand war von den Leistungen sehr zufrieden und gratuliert allen Voltigierern recht herzlich.

Bei einem gut besetzten Turnier in Dornbirn belegte die D-Gruppe den hervorragenden 2. Platz. Sechs Starter vom RC Karwendel vom Stall Weererwirt hatten sich in Vorarlberg von ihrer besten Seite gezeigt. Die erfolgreiche Voltigiergruppe besteht aus den Mädchen Julia Spieß, Silke Ley, Lea Zoglauer, Andrea Egger, Tina Schneider, Tamara Münzer, Johanna Wimmer, Christina Reinstadler und Julia Brandner.

Bei der Tiroler Meisterschaft wurde Silke Ley und Julia Spieß das Bronzene Voltigierabzeichen überreicht. Tina Schneider schaffte im Bewerb 2-Phasen C in der Kür den 1. Platz, bei der Pflicht den 6. und bei der Kombination den 5. Platz. Bei der Kombination lagen Christine Reinstadler auf Rang

9, Andrea Egger (10), Tamara Münzer (11), Johanna Wimmer (12) und Leo Zoglauer (14). Die D-Gruppe errang den 1. Platz, in der Wertung E 2 wurde Silke Ley 6. und Julia Spieß 9., den 5. Platz im 2-Phasen B belegte Julia Spieß und Silke Ley den 7. Platz.

Der 4. Platz bei der Bundesländermeisterschaft im 2-Phasen B für Julia Spieß wird ebenfalls als Erfolg gewertet. Beim Turnier in Pill holte sich Tamara Münzer im 2-Phasen C den 3. Platz und Tina Schneider den 5. Platz. In Seefeld wiederholten die beiden Mädchen ihre Plazierungen, im Bewerb E 2 wurde Silke Ley 5. Ausgezeichnete Plazierungen erreichte Julia Spieß in Weer, sie holte sich den 1. Platz gefolgt von Tamara Münzer (2.) und Tina Schneider (3.), den 5. Platz erreichte Verena Brandner.